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知高生×議員　知高生が未来をつくる

令和３年１月22日㈮総合的な学習の
一環として知内高校３年生52名と町議
会議員が５つのテーマ（「教育」「子育
て」「観光」「高齢者」「産業・人口対
策」）に対し、当町への思いや課題など
率直な意見交換を実施しました。
生徒からは、町の情報発信の充実化

や高齢者が快適に暮らせるまちづくり、
人口減少対策、町の観光づくり、学力
向上に向けた取り組み等について様々
な意見や提案がありました。
高校生ならではの視点での提案もあ

り、新たな発見も見られ、若い世代の
率直な考えに触れる貴重な機会となり
ました。
それぞれのグループごとに話し合わ

れた内容や意見交換のコメントについ
て一部紹介します。

先生のコメント
本校では、平成30年度より「総合的な探究の時間」として、

当町が抱える課題等について高校生の視点で考え、１学年は
ローカルの「地域創生学習（地元理解）」、２学年は海外見学
旅行、SDGｓ学習による「グローバルな視野、コミュニケー
ション能力の構築（国際理解）」を育み、今回、３学年が町議
会議員の方々と地域課題解決に向けた討議・提案を行ったこ
とは、知内高校が目指す「グローカル人材」育成の最後の仕
上げとして、大いなる効果がありました。今回の経験が、生
徒たちのキャリアの一部を形成し社会に貢献を担う人材とな
ることを期待しています。

知高生知高生がが未来未来をつくるをつくる

知 高 生 × 議 員

知内町議会初！
高校生と意見交換を行いました。

・ 勉強に対するモチベーショ
ンの維持が難しい。町の中
に勉強に集中できる環境が
必要。

・ 校則を改正する。髪型はツ
ーブロック、ヘアピンを
OKに。

・ 全道的にも学力（偏差値）
の差があり、学習できる場
所・日時が限られているこ
とから、学校以外に学習で
きる場所を設ける。

・ 野球だけではなく他のスポ
ーツにも力を入れる。

・ 学校内のウエイトトレーニ
ング器具を増やす。
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１班「木村　一　議員」２班「谷口　康之　議員」

※マスクを外した写真については、撮影時のみ外しています。
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知
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・ 知内高校では、ブログやＳ
ＮＳを活用しているので、
それを利用して町や観光も
一緒にアピールする。

・ 知内高校野球部の歴史や長
い歴史のある神社も活用し
てPRする。

・ まずは地元や身近な人から、
知内町の観光に興味を持っ
てもらうことから始める。
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・ 観光については、豊かな自
然を活かしきれていない。

・もっとＳＮＳを活用する。
・ 町民全体が町のことを理解

し、観光にもっと力を入れ
る。
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・ 町では、子育てに対し理想
的な活動や支援を行ってい
るが、その情報が少ない。

・ ＳＮＳを活用し、子育て活
動や支援の情報発信を活発
に行い、子育ての取り組み
を分かりやすくする。
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携

・ 町に戻って働いて何年か働
いたら奨学金を返還しなく
ても良い制度があれば、町
に人が戻ってくる。

・ 利用する人が少ないと町の
医療機関が赤字になるので、
周辺地域の医療と連携した
利用サービスを提供する。

５班「五十嵐　捷爾　議員」６班「松井　盛泰　議員」

３班「山田　顕人　議員」４班「笠松　悦子　議員」
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・ カキやニラのほか、お米や
ウニ・コンブ・ホタテなど
の農水産物の「知内ブラン
ド」を確立し、第一次産業
の担い手確保に繋げる。

・ その他、海や山など恵まれ
た自然の魅力を伝える。
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・ 高齢者の方々がお出かけを
したいときに行きたい場所
に案内してあげる「お出か
けパートナー」制度

・ 高齢者の職場を増やし、生
きがいを感じることにより
元気になる。

・ 不足する介護職を町に呼び
込むため、寮を整備する。

・ 高齢者が安心して施設を訪
れるようにバリアフリー化
を進める。
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・ 施設を増やすことで高齢者
が健康になるわけではない。

・ 高齢者の誰でもできるよう
な運動を取り入れたイベン
トを開催する。

・ 高齢者が運動できるような
施設を町内に散りばめるよ
うに設置する。

知高生×議員　知高生が未来をつくる

議会議員と意見交換した感想
私たちは子育てについて意見

交換をしました。知内町で子ど
もを産み育てたいと思ってもら
うために、子育てについての情
報をわかりやすく紹介しようと
いうことでＳＮＳを活用しよう
という考えができました。

知内町をより良くするために
とても良い機会となりました。

思っていたよりも意見交換の
しやすい環境で議員の人たちも
自分たちと同じ意見の事が多く、
共感してくれてうれしかったで
す。

中学生の時は10名の代表し
か発言することができなかった
が今回は全員が意見を言えてよ
かったと思いました。

對馬愛香さん

今井海斗さん

９班「吉田　峰一　議員」

８班「伊藤　政博　議員」 ７班「成澤　五郎　議員」


